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会長の時間 

 
☆ 司会進行 SAA 白井 勇 君 
 

 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 ご挨拶の前に、このたびの地震およびそれらを起因とした津

波災害により被害を受けられました皆様に、心よりお見舞い申

し上げます。 

そして、沢山の方がお亡くなりになりました、ここに「黙祷」し、

ご冥福をお祈り申し上げます。 

 “ツイッター”について我々はさほど感心もなく、どちらかと言

うと若いモン等が…と、言う感じで見過ごすどころか、見向きも

しないことのようです。 

しかし、通信手段が

ダメになってしまっ

た被災地ではなんと

しても伝えたい事が

このツイッターにより

被災者に広がり、沢

山の方が助かったと

の記事が出ていまし

た。 

 今や遊びや趣味での一環であったものが活用する方法手

段によっては援助する手段ともなりうるものではと思った次第

です。 

 参加者は様々で一般の方、著名な方、国連からもこのツイッ

ターに書き込みが行われていました。 

** Twitter の記事より *** 

 それにしても、電話もメールも繋がらなかった中での Twitter

の強さには感動した。 

171 より役に立ったんじゃないだろうか。 

 否定的な意見も多いけど、垂れ流された RT のほとんどはき

っと誰かの心を 支えたと思います。 

 

 

  幹事 森本弘之 君 

○東日本大震災の災害援助活動をします。第一班は 3 月 19

日に毛布 1000 枚、医薬品、飲料水、紙おむつ、紙類、他を

持って出発。第二班は 3 月 22 日、三田ガバナー補佐班、

毛布 100 枚、タオル 2000 枚、医薬品、飲料水、他を持って

出発します。 

○ご支援のお願い 被災した 2530 地区では灯油、食料品、イ

ンスタント、生活用品、洗面用品、生理用品、紙オムツが足

らない。粉ミルク、ヘルメット、マスク、軍手、衣類を頂けない

かという事で、この取りまとめが 24 日となっています。 

クラブの会長会があるので、その時に、また方向を決め

たいと思います。 

○義援金のお願い 

 振込先や振込金額の依頼がきていますが今は物資優先な

ので、これは後程になると思います。 

○米田眞理子ガバナーはメールリレーを一部、報告。 

○2640 地区に災害支援対策本部を設けることになりました。

総括は米田眞理子ガバナー、私達の義援金なり物資は、こ

こを統括して前後になると思いますので直接、送る事は無

いと思います。 

○地区大会は中止になりました。 

○ガバナー事務所、有田 2000ＲＣは 3 月 30 日、4 月 10 日は

休会です。 

 

 

 「長期中期計画について」 

会長 尾崎達哉 君 

これは公的個人認証カードです。これを使えるのは今のとこ

ろ税務署だけで、電子納税・電子申告の時に使いますが、そ

の時にカードがないと電子申請はできません。実はこれ 2017

年まで有効と書いていますが、公的個人認証カードは 3 年で

期限が切れてしまっていました。慌てて申請をしたのですが、

3/15 の期限には 

間に合いません 

でした。 

さて本日のテ 

ーマが『長期中 

期計画』というこ 

とで、長期という 

のは 10 年 20 年 

と中々難しい面 

もありますが、中期的に約 5 年を目処に考えていきたいと思い

ます。 

今年で第 7 回の高校生表彰がありましたが来年はどうしま

すか？他に何かすることはありますか？あれば当然これも事

前に準備しておく必要があります。 前述申しましたが、私の

ように“間に合いませんでした。”ではお粗末です。 

目標を立て、実行するにはやはり資金が必要となり、行動

に移すにしてもすぐにお金を集めるのは難しく、又負担も大き

くなります。 

このお金ではありますが、当然現会員での範囲となり、計画

を立てるにも規模等考えると今のままでは少々残念なことにな

ってしまいます。何をするにしてもその“数”が必要であること

事に直面します。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

86.6% 100.0%

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

⇒3月2日 の修正出席率

15名 4名 0 73.3%11名

『長期中期計画』ですが、5 年先のことを頭に思い浮かべて

ください。 

来年 20 周年を迎えるということですが、20 周年はどのように

しますか？お金や人数・場所などはどうしますか？とにかく動く

には資金が必要となります。 

では、会費を上げますか？ それか、3 か月に１度 5～6 千

円程度をその資金として集めますか？などなど、会員の負担

を軽くすることも考えなくてはなりません。 

さて、これらをどうするか？が、今後の課題だと思います。 

 

 

  
【親睦委員会】  委員長 小池佳史 君 

旅行の案内は一通り回しています。殆ど自己負担で広島に

行こうと思っています。 

出来るだけ多くで行きたいと思っていますのでよろしくお願

いします。 

 

 

  SAA  白井 勇 君 

◇尾崎達哉 君 お見舞いとして。 

◇細川幸三 君 本日は早退させて頂きます。 

 

 

  出席委員会  小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

次回例会のご案内 
★ 3/30 例会は  

スタジオパートスリー 

一級建築士 中道哲也 様 

の外来卓話です。

♪ 見上げてごらん夜の星を ♪ 
 

見上げてごらん 夜の星を 
 小さな星の 小さな光りが 

 ささやかな幸せを うたってる 
 

見上げてごらん 夜の星を 
 ぼくらのように 名もない星が 
 ささやかな幸せを 祈ってる 

 
手をつなごう ぼくと 

 追いかけよう 夢を 
 二人なら 苦しくなんかないさ 

 
 見上げてごらん 夜の星を 
 小さな星の 小さな光りが 

 ささやかな幸せを うたってる 出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

委員会報告 


